



## PR CASE STUDY

INGRAM MICRO ERSTMALIG BEI DEN ELEKTRO FACHHANDELSTAGEN



### DIE AUSGANGSLAGE & DER KUNDE

Ingram Micro, der internationale ITK-Distributor, war dieses Jahr zum ersten Mal bei den Elektrofachhandelstagen in Linz vertreten. Dort präsentierte der Konzern zusammen mit Partnern neue Produkte und Softwarelösungen.

**INGRAM** MICRO®

### WHAT WE DID

Wir haben langjährige IT-FachmedienpartnerInnen eingeladen, Ingram Micro zu den Elektrofachhandelstagen in Linz zu begleiten, um die Messe und die Neuigkeiten, die Unternehmen dort präsentierten mit eigenen Augen zu sehen. Darüber hinaus organisierten wir 1:1 Gespräche mit Ingram Micro Geschäftsführer Adi Makones, der die Strategie des Unternehmens für die nächsten Jahre vorstellte und Fragen beantwortete.



**NEW BUSINESS**  
MAGAZINE FÜR UNTERNEHMER

 **elektro.at**  
DIE ONLINE-NEWS VON 

**INDUSTRIE MAGAZIN**  
**IT WELT.at**

